



APODERADOS DEL JARDIN SIGUEN MANIFESTÁNDOSE.

IG: JARDIN TAQINKI

## Siguen las movilizaciones por el cierre del jardín Taqinki de la UCN

Ante la toma general que realizaron los estudiantes en la Universidad Católica del Norte (UCN) por el cierre del jardín infantil Taqinki, la Federación de Estudiantes de la casa de estudios señaló que "sobre el cierre del Jardín Taqinki y el peligro que esto supone a futuro para las garantías de los beneficios estudiantiles e la universidad, (...) se levantó una toma a nivel general en el campus con el apoyo de di-

versas carreras".

Así mismo, indicaron que la toma se someterá a votación todas las semanas para ver si el plantel vuelve o no a sus funciones.

Por otra parte, la Junji Antofagasta, indicó que el jardín infantil Taqinki, utiliza recursos de JUNJI, bajo la modalidad Vía Transferencia de Fondos, es decir, el sostenedor y quien administra el establecimiento es la Universidad.

"La dirección regional

de Junji en Antofagasta, en coordinación con el sostenedor, se encuentran desarrollando Planes de Acompañamiento para Familias y Párvulos bajo esta situación, de manera de brindar apoyo, contención y asegurar la trayectoria educativa".

Además, indicaron que la institución "se encuentra acompañando el proceso, entregando orientaciones y realizando todas las acciones pertinentes para

garantizar la continuidad de los niños y niñas afectadas, a través de su reubicación en otros establecimientos educativos".

En relación a la propuesta que informó la UCN, de entregar en comodato a Junji para que el jardín no cierre, Junji expresó que "agradecemos que la universidad se abiera a estudiar opciones para continuar manteniendo esta unidad educativa abierta, en la actualidad nos encontramos dando revisión jurídica y de infraestructura para evaluar si el comodato es viable".